



TU OPINIÓN

cartas@reforma.com

REFORMA



DEBATE ACOTADO

Los foros, parlamentos abiertos y diálogos -que más bien parecen monólogos- para exponer los argumentos sobre las reformas propuestas por el Presidente para el Poder Judicial, de entrada están acotadas por la indicación de no tocar ni tratar de mover la orden de que a los jueces y magistrados se les designe por votación directa.

Los diálogos se convierten así en algo parecido al equivalente de tratar de hacer hablar a un búho, el búho dará la impresión de poner mucha atención, va a abrir muy grandes los ojos, pero al final de cuentas no va a hablar.

Qué pena que sea la simulación de hacer bien las cosas quien determine los resultados de estos ejercicios y no un verdadero intercambio de ideas.

MIGUEL ANGEL BECERRA / Tlalnepantla, Edomex